

Antrag gem § 41 | 1 TGO „Ausschreibung Wettbewerb Haubengastronomie – Zuweisung an den Wirtschaftsausschuss“

Die 12 Gemeinden der Silberregion Karwendel:

- Buch – Bezirk Schwaz
- Gallzein – Bezirk Schwaz
- Jenbach – Bezirk Schwaz
- Kolsass – Bezirk Innsbruck Land
- Kolsassberg – Bezirk Innsbruck Land
- Pöll – Bezirk Schwaz
- Schwaz – Bezirk Schwaz
- Stans – Bezirk Schwaz
- Terfens – Bezirk Schwaz
- Vomp – Bezirk Schwaz
- Weer – Bezirk Schwaz
- Weerberg – Bezirk Schwaz

1.1 STATISTISCHE INFORMATIONEN:

- 2.930 Gästebetten
- 4-Stern-Superior Betriebe: 1
- 4-Stern Betriebe: 6
- 3-Stern Betriebe: 19
- 2/1-Stern Betriebe: 10
- Ferienhäuser: 11
- Privatquartier nicht auf Bauernhof: 30
- Privatquartier auf Bauernhof: 21
- Jugendherberge: 1
- Bewirtschaftete Schutzhütten: 5
- Ferienwohnung nicht auf Bauernhof: 82
- Ferienwohnung auf Bauernhof: 39
- Campingplätze: 2
- Sonstige Unterkünfte: 392
- 41.654 Einwohner in der Silberregion Karwendel
- die Silberregion Karwendel hat eine Fläche von 393,46 km²
- ca. 430.000 Übernachtungen pro Jahr
- Jahresbudget 2019: 1.961.936 €
- die Ortstaxe beträgt 1,- € pro Nacht
- Pflichtabgaben: 7%

Siehe Tourismusverband Silberregion Karwendel „Unsere Silberregion 01/2020“ S.3

Der Tourismusreferent ist bestrebt die Qualität der Gastronomie im Wirkungsbereich der Stadt Schwaz zu erhöhen. Hierzu soll ein Wettbewerb ausgeschrieben werden, den jener Gastronomiebetrieb gewinnt, an den zuerst mindestens eine Haube verliehen wird. Das Preisgeld hierfür soll 20.000 EUR betragen.

Der Gemeinderat wolle daher beschließen:

Die Stadt Schwaz schreibt einen Wettbewerb zur Steigerung der Qualität im Tourismus aus. Jener Gastronomiebetrieb, der während des Wettbewerbszeitraumes zuerst mindestens eine Haube verliehen bekommt, wird ein Einmalzuschuss idHv. 20.000 EUR ausgeschüttet.

Sollte während der Laufzeit ein Gastronomiebetrieb, der bereits mit einer Haube ausgezeichnet ist, seinen Standort in die Stadtgemeinde verlegen, hängt die Vergabe der oben genannten Mittel, von einer Bestätigung dieser Auszeichnung im Folgejahr ab.

Die Mittel für diesen Wettbewerb sollen der Wirtschaftsförderung entnommen werden.

Dieser Antrag wird durch die Unterschrift eines Gemeinderates unterstützt.



.....
Albert Polletta, BSc